
 

 

 

Protokoll (vorläufig) der öffentlichen Sitzung des Stadtteilbeirates Findorff am 23.02.2021 
Online-Konferenz 

 
Beginn der Sitzung: 21.30 Uhr       Nr.: XIII/01/21 
Ende der Sitzung: 23.20 Uhr       (Fortführung) 
 
Anwesend sind: 

Frau Anke Bittkau 
Frau Marcella Dammrat-Tiefensee 
Frau Beatrix Eißen 
Frau Helga Eule  
Herr Mokhtar Hashemzadeh-Atouie 
Herr Kevin Helms 
Herr August Kötter 
 

Herr Dietmar Lange  
Herr Marcel Gaytan-Manriquez 
Herr Oliver Otwiaska 
Herr Janos Sallai 
Herr David Theisinger  
Frau Claudia Vormann 
Frau Anja Wohlers 

Verhindert ist: 
Herr Ulf Jacob 
 
_____________________________________________________________________________ 
 
Als Tagesordnung wird vorgeschlagen: 
 
TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
 
TOP 2: Anträge, Anregungen und Wünsche in Stadtteilangelegenheiten 
 a) Jugendbeteiligung b) Bevölkerung c) Seniorenvertretung     d) Beirat 
 
TOP 3:  Bericht der Beiratssprecherin / Berichte aus dem Stadtteil 
 
TOP 4: Mitteilungen des Amtes/Verschiedenes 
 
_____________________________________________________________________________ 
 
TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt, die Tagesordnung in der vorliegenden Form 
verabschiedet. 
 
TOP 2:  Anträge, Anregungen und Wünsche in Stadtteilangelegenheiten 
 

a) Jugendbeteiligung: 
Die Delegierte des Jugendparlaments lässt ausrichten, dass derzeit keine Berichte 
vorliegen. Kenntnisnahme durch den Beirat. 

 
b) Bevölkerung: 

 Petition S20/157 „Umbenennung des „Stadtwaldsees“ in „Unisee“: Der Beirat Findorff 
bekundet in mittelbarer Betroffenheit (das Gelände fällt in den Zuständigkeitsbereich des 
Beirates Horn-Lehe), sich dem Vorhaben nicht entgegenzustellen (mehrheitliche 
Beschlussfassung bei 8 Enthaltungen). 

 

 Antrag „Parkplatzbewirtschaftung Findorff“: Einvernehmliche Überweisung in den FA „Bau, 
Klima, Umwelt und Verkehr“. 

 
c) Seniorenvertretung: 

Herr Spleet macht rückwirkend auf die Beschwerlichkeit aufmerksam, die sich für ältere 
Menschen im Stadtteil infolge teilweise mangelnder Schneekehrung privater 
Hauseigentümer:innen ergab. Kenntnisnahme durch den Beirat. 
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d) Beirat: 

 HH-Antrag der Fraktion Bd. 90/Die Grünen „Hybride Konferenzen“ (Anlage 1): Zustimmung 
(einstimmige Beschlussfassung). 

 HH-Antrag der Fraktion Bd. 90/Die Grünen „Neues Lichtkonzept im Findorfftunnel“ (Anlage 
2): Dieser wird mit dem Antrag der SPD-Fraktion „Lichtinstallation im 
Findorfftunnel“ (Anlage 3) unter den Kernpunkten „Angsträume beseitigen“ und „Sicherheit 
erhöhen“ zusammengefasst: Zustimmung (einstimmige Beschlussfassung). 

 HH-Antrag der Fraktion Bd. 90/Die Grünen „Parkraummanagement“ (Anlage 4): 
mehrheitliche Zustimmung (1. Abstimmung ohne Kopplung mit Bewohnerparken 6 
Zustimmungen, 6 Ablehnungen, 2 Enthaltungen. 2. Abstimmung Ursprungstext 8 
Zustimmungen, 4 Ablehnungen, 2 Enthaltungen). 

 HH-Antrag der SPD-Fraktion „Ausbau von Public WLAN im Bereich der 
Bürgerweide“ (Anlage 5): mehrheitliche Zustimmung (bei 6 Enthaltungen). 

 HH-Antrag der SPD-Fraktion „Bereitstellung eines Trinkbrunnens im Stadtteil“ (Anlage 6): 
Zustimmung (einstimmige Beschlussfassung). 

 HH-Antrag der Fraktion Die Linke „Finanzierung von pädagogischen Begleitungen für 
Jugendbeiräte/-foren“ (Anlage 7): Zustimmung (einstimmige Beschlussfassung). 

 HH-Antrag der Fraktion Die Linke „Bereitstellung von Mitteln für einen Kunstrasenplatz auf 
der Bezirkssportanlage Findorff“ (Anlage 8): Zustimmung (einstimmige Beschlussfassung) 
unter nachfolgender redaktioneller Änderung: „… Mittel für einen ökologisch vertretbaren 
Ganzjahresplatz (kein Kunstrasenplatz wegen Mikroplastikbelastungen) auf der 
Bezirkssportanlage Findorff herzustellen“. 

 HH-Antrag der Fraktion Die Linke „Beleuchtung des Rad- und Fußweges 
Hochschulring“ (Anlage 9): mehrheitliche Zustimmung (bei 4 Enthaltungen) unter Hinweis 
darauf, dass diesem Beschluss reiner Empfehlungscharakter zukommt, da sich die 
angesprochene Verkehrsfläche im Zuständigkeitsgebiet des Beirates Horn-Lehe befindet. 

 Antrag der Fraktion Die Linke „Änderung der Pauschsatz-VO“ (Anlage 10): mehrheitliche 
Zustimmung (bei einer Enthaltung). 

 Antrag der SPD-Fraktion „Verbesserung der Aufenthaltsqualität in den Quartieren“ (Anlage 
11): Überweisung in den FA „WiKiS“. 

 Arbeitsgruppe „Jugendbeteiligung: Für die Teilnahme an der Arbeitsgruppe werden durch 
den Beirat einstimmig bestätigt: 

 Pia Straßburger 

 Marcel Gaytan-Manriquez 

 Marcella Dammrat-Tiefensee 

 Marie-Susan Pieper 

 Anke Bittkau 

 Kevin Helms 
 
TOP 3:  Bericht der Beiratssprecherin / Berichte aus dem Stadtteil 

 05.12.2020: Im Rahmen einer Besprechung auf Einladung der Senatorin für Klima, Umwelt, 
Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau im erweiterten Kreis (Beiratssprecher:innen, 
Vertreter:innen aus den Bereichen Umweltschutz, Landwirtschaft u.a.) wurde das 
Verfahren zur Einrichtung von Hundeauslaufflächen in den Stadtteilen erörtert. 

 07.12.2020, Beirätekonferenz: Frau Wessolowski-Müller hat das Arbeitsspektrum des neu 
eingerichteten Ref. 13 der SK vorgestellt. Hinweise zu der Vorhabenliste des Referates 
finden sich auf der Seite https://www.vorhabenliste.bremen.de/. 

 

https://www.vorhabenliste.bremen.de/
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 21.01.2021, Beirätekonferenz: Zur Entwicklung des Wohnraumes in Bremen bis 2030 wird 
ab Mai 2021 ein Beteiligungsverfahren in Lauf gesetzt; eine Präsenzveranstaltung mit max. 
10 TeilnehmerInnen pro Beirat steht dazu in Planung. 

 Jugendbeteiligungsmittel der SK: Den Angaben von Frau Grohnert zufolge, steht dem 
Stadtteil Findorff ein Sockelbetrag von € 3.000,00 zur Verfügung. 

 02.02.2021, Beirätekonferenz: Die Evaluation des Finanzressorts zu den Stadtteilbudgets 
in Verkehrsangelegenheiten wurde behandelt. Es ist im Weiteren zu prüfen, inwieweit sich 
diese Form der Finanzierung und Entscheidungspraxis auf andere Felder ausweiten lässt. 

Kenntnisnahme durch den Beirat. 

 
TOP 4: Mitteilungen des Amtes/Verschiedenes 
Es liegen keine Mitteilungen vor. 
 
 
 
 

Vorsitzende: 
 

 
 
 
 
________________________ 

-Ulrike Pala- 
 

Sprecherin 
Stadtteilbeirat Findorff: 

 
 
 
 
________________________ 

-Anja Wohlers- 

Protokoll: 
 

 
 
 
 
________________________ 

-Ingo Wilhelms- 

 
 
 
 
Anlagen  


